
Comune di Valera Fratta N. 3  -  20 luglio 2023

1

Attività in palestra 

di Sergio Bacchi

Ancora un po’ di meritato riposo per 
tutti gli atleti valeriani dopo un anno 
decisamente intenso, ma settembre 
è dietro l'angolo e torneranno tutte 
le nostre attività sportive. La 
stagione che ci apprestiamo a vivere 
ci porterà in dono qualche novità: 
sono pronti a partire un corso di 
danza e di cheerleading , sempre a 
cura dell' Alveare a.s.d. , ma 
soprattutto molte conferme. 
Partiremo dal Judo con i corsi per 
grandi e piccini tenuti dalla 
Campionessa Italiana Arianna Pozzi 
e la sua Societa Laus Judo, 
continuando con la pallavolo Mista 
uomini e donne, le appassionanti 
sfide a calcetto dei nostri ragazzi, le 
corse del nostro Gruppo podistico 
Valera Fratta. Ripartirà la stagione 
agonistica del nostro amatissimo 
U.S Valera Fratta con 6 squadre del 
settore giovanile, e la prima squadra 
che promette di ambire a grandi 
traguardi. Con L’Alveare, torneranno 
la ginnastica artistica per le nostre 
bambine, la ginnastica dolce per i 
più maturi e i corsi di Pilates, Circuit 
training, Zumba e Yoga per 
chiunque voglia tenersi in forma. 
Queste conferme certificano la 
bontà del lavoro svolto , anche di 
fronte al necessario aumento della 
tariffa oraria della nostra palestra, 
atto dovuto per far fronte agli 
aumenti che tutti noi stiamo 
vivendo. Vi saluto e vi auguro buone 
vacanze, ci vediamo a Settembre. 
Viva lo sport! 

    IL VALERIANO 
Periodico di informazione del Comune di Valera Fratta

Un anno di Amministrazione 
di Fabio Bassan

Cari valeriani ad un anno di distanza dalla mia 
elezione si inizia finalmente a vedere la Valera 
che riparte.  Il lavoro costante, intenso, la 
passione e la competenza di tutta la mia 
Amministrazione hanno portato grandi risultati.

Nel ruolo di Assessore ai servizi sociali sono 
orgoglioso di poter affermare che oggi chi vive 
una disabilità sa di non essere abbandonato a sé 
stesso grazie soprattutto al grande lavoro che 
quotidianamente il Consigliere delegato ed i 
volontari fanno col trasporto sociale. Come 
promesso ho abbassato i costi delle 
compartecipazioni per le famiglie che 
usufruiscono di servizi legati alla disabilità.  

Segue a pagina 2
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Impegno che proseguirà nei prossimi anni. 

Ho scelto la strada del dialogo con tutti i ragazzi dando loro la possibilità di avere 
spazi da vivere nel rispetto dei luoghi e delle persone.  Occorre ancora tanto 
lavoro ma son certo che, con l’aiuto di tutti, si potrà trovare un giusto equilibrio. 

Costante è stato il dialogo con il Comando dei Carabinieri per monitorare e 
segnalare ogni situazione sospetta; ringraziandoli per tutto il lavoro che svolgono.

Per l’anno 2023/2024 il mio impegno sarà quello di migliorare i servizi per i nostri 
anziani in particolare per chi si trova in condizioni di solitudine e di bisogno.

Nel ruolo di Sindaco sono orgoglioso di tutto il gruppo di maggioranza che ha 
sempre lavorato con il solo obiettivo del bene comune… ed i risultati sono sotto 
gli occhi di tutti.

Con oltre un milione di euro di finanziamenti a fondo perduto ottenuti in questo 
anno abbiamo realizzato e realizzeremo importanti opere a partire dal progetto di 
efficientamento energetico.

Ho cercato di essere sempre presente sul territorio combattendo e contrastando, 
insieme con il capogruppo,  le varie situazioni di inciviltà.

Mi riferisco a tutte le volte che siamo intervenuti per contrastare i conferimenti 
non autorizzati in discarica o provare ad educare chi decide di parcheggiare 
ovunque o abbandonare rifiuti. Spesso abbiamo subito minacce e siamo stati 
presi a male parole ma sono arrivati anche tanti risultati positivi.

 Ho voluto che si tornasse a dialogare tra le associazioni perché la vita associativa 
è “vita” per il paese e per i nostri ragazzi. 

Appena eletto, con determinazione ho  riattivato e positivamente concluso la 
pratica di riscatto della villa sequestrata. Oggi è diventata patrimonio del Comune 
ed a breve, grazie al finanziamento a fondo perduto di oltre 130.000 euro da 
parte di Regione Lombardia, diventerà “casa delle Associazioni e dei Giovani”. Da 
un grande maestro, quale era il compianto don Gianni Cerri, ho imparato che un 
paese che non ascolta i giovani è destinato all’oblio.

Confermo la mia ferma intenzione di arrivare a bloccare il passaggio dei tir in 
paese, tanto è stato fatto e tanto sarà ancora da fare, il percorso è tracciato e 
l’obiettivo sarà raggiunto.

Ringrazio infine tutti voi cittadini perché ogni giorno, con un semplice saluto, con 
un sorriso, una critica sincera, un’e-mail o un apprezzamento, mi date sostegno e 
forza.  

Un abbraccio particolare a tutti i bambini che sempre mi salutano regalandomi 
momenti di grande gioia.

          Fabio
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La buona Scuola    

di Flavia Venturini

La Scuola non si ferma mai. Si 
sono concluse nel mese di 
giugno le due importanti gare 
d’appalto. L’assegnazione del 
servizio di Pre-Post e 
Doposcuola e il servizio mensa 
per i quali troverete ampia 
informazione e modalità di 
iscrizione sul sito del Comune, 
nell’istanza on-line di 
riferimento.   Ricordiamo di 
sanare le posizioni in sospeso 
in quanto come da 
regolamento “Non verrà 
accordata la possibilità di 
utilizzo del servizio fino alla 
completa sanatoria del debito 
in essere.”

L’ amministrazione in 
collaborazione con le varie 
direzioni didattiche sta 
programmando e finanziando 
l’Assistenza Educativa 
Scolastica, rivolta alla scuola 
dell’infanzia e agli istituti di 
istruzione primaria e 
secondaria a favore degli 
alunni più fragili e delle loro 
famiglie, per rendere efficace 
percorso formativo scolastico, 
sulla via dell’inclusione.

Infine, il nuovo calendario 
scolastico per l’anno 
2023/2024, sarà pubblicato 
sul sito del Comune e sulla 
pagina Facebook.

Buona scuola a tutti. 

Lavori pubblici 2023
di Roberto Miragoli

La costruzione del programma delle opere pubbliche e il 
metodo di lavoro applicato è stato sviluppato partendo dal 
DUP 2023-2025, dalla verifica del suo stato di realizzazione, 
dallo stato attuale della progettazione, dalle disponibilità 
finanziarie e dai nuovi finanziamenti ottenuti, incrociando il 
nostro programma elettorale. 

La manutenzione del patrimonio dell’Ente, delle strutture 
scolastiche, delle strade, della pubblica illuminazione e dei 
giardini pubblici ha per noi carattere prioritario e 
preponderante e pur nella coscienza che le risorse 
economiche sono scarse, sia l’anno scorso che nel 2023 è 
stato fatto e stiamo facendo di tutto per far sì che le 
strutture abbiano un aspetto migliore e funzionale.  
Infatti l’anno scorso abbiamo stanziato €11.000 per far 
ritornare “fiore all’occhiello” la nostra scuola lasciataci in 
condizioni disastrose, quest’anno, grazie anche 
all’attenzione del corpo docente e del personale Ata, solo 
€4.000 che serviranno, oltre ad una piccola manutenzione, 
principalmente per andare ad individuare e sistemare la 
perdita nelle tubazioni del riscaldamento che ormai da anni 
affliggono la rete. 
Il programma delle opere pubbliche tiene sempre conto, 
o l t re che del programma elettora le di questa 
amministrazione relativamente ad una riqualificazione 
strutturale del paese passando dall’arredo urbano e alla 
riconversione energetica degli immobili, soprattutto alla 
capacità di andare ad intercettare quelle opportunità che 
nel corso dei mesi si sono presentate per migliorare la 
funzionalità e vivibilità del contesto urbano.  

Queste finalità strategiche sono confermate dall’impegno 
dell’Amministrazione per la riqualificazione urbana e per la 
straordinaria manutenzione delle strade e dei fabbricati 
comunali, in particolare delle strutture scolastiche e dei 
beni monumentali. Qui mi riferisco alla sistemazione 
parziale del manto di copertura della scuola materna ed 
elementare, trovato in condizioni di degrado, che sarà in 
manutenzione, tra luglio ed agosto prossimi, per 
complessivi € 26.000. 

Segue a Pag. 4 
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Mondo Associazioni 

di Emanuela Buonanno

Ed eccoci arrivati ad un anno 
esatto dall’insediamento della  
nostra Amministrazione, un 
anno intenso e ricco di 
emozioni.  
Come consigliere con delega 
alle Associazioni, ringrazio tutti 
i valeriani per aver accolto con 
grande entusiasmo tutte le 
iniziative  proposte per far 
vivere il paese.  
In tema di socialità ed 
associazionismo, abbiamo una 
grande responsabilità. Noi in 
qualità di Amministratori 
abbiamo il dovere di stimolare, 
rendere accessibile e 
incentivare la convivialità, lo 
stare insieme e l’integrazione 
di più generazioni. Tutti 
insieme abbiamo la necessità 
di ritrovare i valori dello stare 
insieme e vivere con 
entusiasmo e responsabilità la 
nostra comunità. 
Attendiamo con gioia le 3 
serate di Valera in Festa del 
21-22-23 luglio, per poi 
arrivare ad agosto con la 
“notte sotto le stelle”, un 
modo per stare vicino a chi 
non è in vacanza.  
Ripartiremo a settembre con il 
calcio (il nostro Valera) e con 
tutte le altre iniziative di 
carattere ludico sportivo.  
Ottobre sarà il mese dedicato 
alla Sagra dove non mancherà 
nulla per farvi star bene e 
divertire.  
Augurandovi una serena 
estate vi abbraccio forte. 

Qualche giorno fa è stato sistemato il monumento dei 
caduti, lasciato in stato di trascuratezza, che solamente per 
rispetto del valore simbolico che rappresenta non poteva 
essere lasciato in quelle condizioni. 

Ultimo per i lavori di manutenzione i € 10.000 per andare 
a sistemare alcuni problemi sulla “pedonale” dietro al 
campo sportivo, alcuni cordoli da sostituire e integrazioni 
del manto stradale in altri. 

Per quanto riguarda la quota della riqualificazione 
energetica proprio in questi giorni si sono conclusi i lavori 
della sostituzione, a costo zero per l’Amministrazione, di 
tutte le lampade dei due plessi scolastici, compreso il nido 
privato. Appalto realizzato attraverso il Conto Termico GSE, 
che finanzia lavori presso le scuole e strutture sanitarie, con 
l’incentivo al 100% dei costi sostenuti per l’efficienza, che 
per la nostra opera è stato di €24.800 oltre a iva. Altro 
appalto importante in fase di programmazione è 
l’efficientamento di 150 corpi illuminanti relativi alla 
pubblica illuminazione. La prima operazione vedrà 
l’Amministrazione Comunale venerdì 21 luglio acquisire da 
Enel Sole i 150 pali relativi alla illuminazione pubblica 
(complessivamente sono 200) ancora di loro proprietà, per 
un importo di €5.600 oltre a iva.  

Esaurita questa procedura inizieremo l’appalto per la 
sostituzione di tutte le lampade ancora in funzione ma 
obsolete, con lampade a led di nuova generazione che 
permetteranno quindi una migliore qualità di luce ed un 
importante risparmio in termini di bolletta energetica che 
per il nostro Comune lo scorso anno è stato superiore ai 
50.000 euro.  
L’importo complessivo di questo appalto sarà di €50.000 
comprensivo di opere e spese tecniche, completamento a 
carico delle finanze dello Stato. 
Inoltre, abbiamo in fase di appalto la realizzazione di un 
Parco Giochi Inclusivo e l’intervento di recupero per utilizzo 
ai fini sociali dell’immobile confiscato alla criminalità 
organizzata. Due opere pubbliche che sono nate grazie alla 
capacità programmatica di questa Amministrazione, 
competente ad intercettare finanziamenti regionali il primo 
e l’accoglimento alla richiesta di intestarsi di un bene 
confiscato l’altro. 

Segue a Pag. 5 
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Un anno di …. Luca 

di Fabio Bassan  

Caro Luca, 
“…una vita da mediano con 
dei compiti precisi, a coprire 
certe zone…” (L.L.)   Si può 
dire essere la colonna sonora di 
un anno in cui sei sempre stato 
sul territorio, sempre pronto ad 
intervenire laddove l’inciviltà 
l’ha fatta da padrone. 
Raccogliendo immondizia 
abbandonata sul ciglio delle 
strade, perfino nei fossi, 
svuotando cestini… sempre 
affiancato dal nostro operatore 
ecologico. Sempre al servizio 
dei cittadini che ringrazio per il 
supporto, le segnalazioni ed i 
tanti meritati attestati di stima.  

Un anno sul territorio 

di Gianluca Di Maria  

Cari Valeriani ecco il risultato 
del mio lavoro. 

Appalto rifiuti: dal 1° Ottobre 
partirà il nuovo appalto rifiuti 
che avrà durata di 15 mesi. 
Siamo riusciti a mantenere tutti i 
servizi, con, in aggiunta, l’uomo 
a terra per la pulizia strade, 
mantenendo sostanzialmente 
invariati i costi. A partire dal 
2025 abbiamo in programma 
novità importanti per un 
sempre migliore e funzionale 
servizio. 

Appalto del verde: passati i 
primi mesi del 2022 con 
qualche difficoltà a far recepire 

Segue a Pag. 6

La realizzazione di un parco giochi inclusivo ci ha visto 
protagonisti nell’andare a chiedere un finanziamento 
regionale finalizzato all’attuazione di attività ludico-sportive 
all’interno del nostro “Parco delle Cicogne”.  

Il progetto, che ci ha permesso di ottenere un 
finanziamento di 30mila euro su un’opera complessiva di 
€32.742, è stato realizzato attraverso un mix di 
competenze che hanno visto il Sindaco e il Consigliere 
Meazza in prima linea a produrre tutta la documentazione 
necessaria per ottenere il risultato.  

L’opera andrà in appalto entro questo mese di luglio. 

L’altro appalto riguardante la “casa confiscata” vedrà un 
lavoro di ristrutturazione dell’immobile per un totale di 
€146.423 euro (comprendenti iva e spese tecniche), una 
quota parte di €131.781 finanziati dalla Regione 
Lombardia e la differenza di   €14.642 con nostro 
finanziamento. L’importanza di questo appalto non sta, 
ovviamente, nell’andare a sistemare un bene immobile, ma 
bensì, nella finalità di questa proposta, che ci permetterà di 
consegnare un bene alla Comunità con finalità sociali e più 
precisamente, una rivolta a quelle “Associazioni” a cui 
manca una sede (piano primo) e l’altra, un progetto più 
stimolante, una “casa per i giovani” (piano terra). 

Vorrei ricordare, infine, che sono pronti 4 studi di fattibilità 
per andare a sostituire le tre caldaie della scuola, palestra e 
municipio per un totale di €392.230 e la ristrutturazione 
complessiva, per l’efficienza energetica (cappotto, tetto, 
sottotetto, infissi) della struttura scolastica per un importo 
di €816.000. 

In conclusione, emerge l ’ impegno costante che 
l’Amministrazione comunale pone al settore lavori pubblici 
ed il valore strategico del conseguimento di obiettivi che 
hanno un riflesso non solo sul complesso delle attività 
istituzionali, ma anche e soprattutto sulla qualità della vita e 
sullo sviluppo razionale di Valera. 

VALERA È VIVA,  

VALERA RIPARTE ! 
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il mio intendimento politico 
amministrativo, rivolto al 
preciso rispetto dei tempi e dei 
contratti, finalmente si è giunti 
ad un giusto equilibrio e tutto 
precede con regolarità.  
Polizia Locale: Nel 
quinquennio 2017-2022 sono 
state comminate 
complessivamente solo 20 
sanzioni per violazioni del 
Codice della strada, per un 
ammontare di circa €600,00 . 
Nel corso del quarto trimestre 
2022 e del secondo trimestre 
2023 sono state date 
complessivamente 100 multe 
di cui  80 per passaggio TIR  
per un importo pari a €2.500, 
con un incremento 
proporzionale del 4000%  

Questo di certo non risolve il 
problema ma denota 
indiscutibilmente impegno e 
volontà nel perseguire un 
obiettivo preciso: idee chiare 
per una Valera più sicura. 

Volontariato: un anno 
fondamentale che ha visto 
nascere il gruppo dei Volontari 
impegnati sia nel trasporto 
sociale che in lavori di piccola 
ma importantissima 
manutenzione, tra cui , gli 
interventi  a scuola, sostituzione 
marmi al centro civico e la 
riparazione dei paletti in ferro 
del monumento ai caduti. 

Siamo una grande Comunità 
dal cuore generoso e sono 
estremamente orgoglioso di 
essere il vostro “mediano”, 
“sempre li, li nel mezzo” (L.L.) 

Più sicurezza, più controllo 
di Andrea Margani 

Abbiamo inaugurato il primo nuovo gruppo di controllo 
del vicinato a Valera Fratta in Via Maestri.  
Coinvolte circa 10 famiglie e a breve la via sarà 
segnalata tramite la collocazione degli appositi cartelli. 
Un progetto in cui crediamo moltissimo e che stiamo 
spingendo sin dal nostro insediamento, poiché 
contribuisce tantissimo a frenare gli episodi di 
microcriminalità e a rendere più sicuro il nostro territorio. 
Prossimamente è in via di definizione la creazione del 
secondo gruppo che nascerà nella zona di Via Leopardi 
- Via Quasimodo. 
 
La speranza è che la costituzione di questi gruppi, funga 
da sprone anche per altre zone del paese a scegliere di 
impegnarsi in questo percorso, rafforzando il senso di 
comunità e civico tra le persone. 

Un percorso che non richiede grandi gesti eroici, ma solo 
la volontà di prestare attenzione a ciò che succede ogni 
giorno nella zona in cui viviamo e che permette di 
individuare velocemente eventuali anomalie o persone 
che si comportano in maniera sospetta all’interno della 
propria casa, ma anche quello che succede fuori dalle 
mura domestiche. 

 

Per qualsiasi richiesta di adesione e informazioni sul 
progetto inviare una mail a: 
sicurezza@comune.valerafratta.lo.it

mailto:sicurezza@comune.valerafratta.lo.it
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AIUTACI A REALIZZARE UN SOGNO 
Acquistare un mezzo attrezzato per il 

trasporto di persone con disabilità 

Service a favore del Comune di Valera Fratta

“Limitare il dono 
in anticipo dicendo: 

arriverò fin lì, ma 
non oltre, significa 

non dare 
assolutamente 

nulla.” 
SAN FRANCESCO D'ASSISI 

PER CONTRIBUIRE FAI UN VERSAMENTO A: 

IT35V0538733730000003882573 
BPER Banca 
Ag. San Giuliano Milanese 
Intestato a: Rotary Club Belgioioso Sant’Angelo Lodigiano 

Causale: Erogazione liberale Service Mobilità  

Servire e donarsi 
di Vittorio Gabetta  

“I fiumi non bevono la propria 
acqua; gli alberi non mangiano 
i propri frutti. Il sole non brilla 
per se stesso ed i fiori non 
disperdono la propria fragranza 
per se stessi. Vivere per gli altri 
è una regola della natura. La 
vita è bella quando tu sei felice, 
la vita però è molto meglio 
quando gli altri sono felici per 
merito tuo!”. (Cit. Papa Francesco)  
La nostra natura è di essere al 
servizio: chi non vive per 
servire, NON serve per 
vivere. 

Con queste parole ho aperto 
l’Assemblea del Rotary Club 
Belgio ioso Sant ’Angelo 
Lodigiano ed ho chiesto ai 
miei Soci di stringersi attorno 
al Comune di Valera per 
realizzare un sogno. Se sogni 
da solo è solo un sogno se si 
sogna insieme è la realtà che 
comincia a prendere vita.          
Così, grazie all’impegno e alla 
dedizione di tutti, è partita la 
raccolta fondi per l’acquisto del 
m e z z o a t t r e z z a t o p e r i l 
trasporto disabili. Serve l’aiuto 
di molti e serve il tuo aiuto in 
particolare.  

Ancora più importante sarà 
l’apporto che ognuno potrà e 
vorrà dare, impegnando parte 
del suo tempo facendo il 
volontario. Ogni volta che ci 
spendiamo per qualcuno è la 
nostra vita ad arricchirsi di 
gioia ed umanità.   
Dona te stesso.  
GIVE YOURSELF 

Un aiuto concreto per la 
nostra Comunità 

Il valore del DONO, un piccolo gesto di un singolo, per 
cambiare il destino di molti. 

Se vuoi donare: fai un versamento sul conto indicato 

Se vuoi donarti: protocollo@comune.valerafratta.lo.it 

mailto:protocollo@comune.valerafratta.lo.it
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in festain festaVALERAVALERA Valera Fratta

VENERDÌ 21 LUGLIO

SABATO 22 LUGLIO
Rosticceria 

Taglieri di salumi e formaggi 

Carne argentina alla griglia

DOMENICA 23 LUGLIO

Il ricavato sarà devoluto al Comune di Valera Fratta
per l'acquisto di un mezzo attrezzato

per il trasporto sociale e disabili

INGRESSO OFFERTA LIBERA

Buon cibo, ottima musica e tanta, tantissima solidarietà

21 • 22 • 2321 • 22 • 23
21 • 22 • 23

LUGLIO 2023
LUGLIO 2023
LUGLIO 2023

ORE 19:30      MUSICA REVIVAL

ORE 21:30

ORE 19:00

DJ SET

TUTTE LE SERE A PARTIRE DALLE ORE 19:00 APERTURA AREA RISTORO
PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA TAVOLI PER CENA             339 2165585 - 335 5276680

Parco delle Cicogne
Via G. La Pira
Valera Fratta

ORE 19:30

ORE 21:30

SPRITZ SUMMER PARTYSPRITZ SUMMER PARTY

Carne argentina alla griglia

Rosticceria

Paella

@ValeraInFesta

CON LA COLLABORAZIONE DI TUTTE LE ASSOCIAZIONI LOCALI
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